



PROJET D'ÉDUCATION ENTREPRENEURIALE AU COLLÈGE

Entreprendre pour réussir !



Lancement officiel du PEEC en présence de la ministre de l'Enseignement supérieur, Mme. Hélène David, le 3 mai 2017.

Le PEEC en chiffres

Un taux de satisfaction de 86% !

MEMBERSHIP

- ◆ 21 cégeps membres
- ◆ 1 collège partenaire hors Québec (5 campus)
- ◆ 8 partenaires officiels, plusieurs autres partenariats en élaboration
- ◆ 4 membres de l'équipe
- ◆ 25 répondants locaux
- ◆ 40 collaborateurs / collaboratrices (enseignants, professionnels, techniciens)
- ◆ 10 rencontres par année
- ◆ 4 événements majeurs par année
- ◆ 15 régions touchées au Québec et hors Québec
- ◆ 365 abonnés à l'infolettre

CIBLES VISÉES

- ◆ 90 000 étudiantes / étudiants visés
- ◆ Près de 250 programmes de formation concernés
- ◆ Plus de 60 partenaires locaux
- ◆ 4 subventions obtenues pour environ 140 000\$ d'investissement

COMMUNICATIONS

- ◆ 231 articles publiés en 18 mois
- ◆ 30 documents de soutien rendus disponibles
- ◆ Environ 500 lecteurs uniques du site web à chaque mois d'activités
- ◆ Plus de 20 infolettres diffusées
- ◆ 34 pages de ressources sur le Web
- ◆ 3 panels universitaires aux HEC et à l'INRPME de l'UQTR
- ◆ 16 chroniques d'opinion publiées dans le *Portail du réseau collégial*

Le PEEC outille les intervenants entrepreneuriaux des collèges afin d'intervenir dans tous les aspects de l'entrepreneuriat éducatif en enseignement supérieur. Ainsi, il favorise la persévérance et la réussite scolaire, de même que l'implication des apprentis entrepreneurs dans leur communauté. En complémentarité avec les autres organismes œuvrant en entrepreneuriat, il stimule l'entrepreneuriat étudiant à travers ses trois phases:

1. **La sensibilisation**
2. **L'engagement**
3. **La réalisation**

Le PEEC encourage l'apprentissage dans l'action et l'entrepreneuriat responsable et social.

PEEC - *Entreprendre pour réussir!*



PROJET D'ÉDUCATION ENTREPRENEURIALE AU COLLÈGE

Entreprendre pour réussir !

Le PEEC en images



Les répondants entrepreneuriaux des collèges visitent le DigiHub à Shawinigan en mai 2017.



Valérie Huppé, répondante entrepreneuriale au cégep de Limoilou, présente le parcours entrepreneuriat-études aux HEC, le 15 août 2017.



Les répondants PEEC s'intéressent à l'écosystème entrepreneurial de Québec. Ici, en visite au Carrefour jeunesse-emploi, le 28 février 2018.



Une délégation du PEEC, accueillie à l'Institut de recherche sur les PME de l'UQTR (INRPME), lance un appel à la collaboration avec les universités intéressées à l'éducation entrepreneuriale, le 2 mars 2018.



Le PEEC a été reçu par J'entreprends Québec à LE CAMP, espace de coworking, lors de l'événement Open Book, le 28 février 2018.

PEEC - *Entreprendre pour réussir!*

courrielPEEC@outlook.com / Coordination: Raymond-Robert Tremblay, PhD / 819-944-5988 / <http://peec.profweb.ca>